

# Trégor Vidéo : une formation vidéo pour les bénévoles

La réunion publique de Trégor Vidéo a rassemblé, jeudi, une vingtaine de personnes. Cette réunion se proposait de faire le point sur l'état d'avancement du projet de télévision participative de l'association.

## Premier bilan de l'étude

Trégor Vidéo est associée à trois autres télévisions participatives, dans le cadre du programme européen de coopération interterritoriale, Leader+. En septembre 2006, le regroupement a lancé une étude sur l'expérimentation des quatre télévisions.

Lors de la réunion, Nicole Alix, chercheuse du Crefap, a fait un point sur l'avancement de cette étude. Elle a dressé le bilan des actions menées depuis par l'association : la rédaction d'un document de vulgarisation présentant le projet ; les rencontres avec les associations locales (environnement, patrimoine, culture, jeunesse, chambre d'agriculture), la semaine d'observation d'Alan L'Estimé (responsable de TV-Tré-



● *Nicole Alix (au centre), chercheuse du Crefap, étudie le projet de télévision participative de Trégor Vidéo, dans le cadre du programme européen de coopération interterritoriale Leader +.*

gor.com) et de Sandra (secrétaire de Trégor Vidéo) de la télévision d'Aldudarrak Bideo et les trois soirées de diffusion à Cavan, Plouaret et Penvénan.

## Nouveau plan d'action

L'association s'est fixé trois objectifs : la poursuite du travail d'in-

formation des élus et associations locales (diffusion, hier, des reportages aux habitants de La Roche-Derrien) ; la mise en place de cycles de formation vidéo des bénévoles ; la création d'un comité de pilotage chargé de la programmation. Ce comité garantirait le respect de la ligne éditoria-

le de la télévision. Restreint au départ, il s'ouvrirait aux représentants de tous les secteurs d'activité (agriculture, commerce, culture, patrimoine, environnement, jeunesse).

## Formations à la vidéo et aux plateaux débats

Trégor Vidéo organise une session de formation de deux jours, les samedis 24 et 31 mars. Les bénévoles apprendront à utiliser le matériel vidéo et à écrire un reportage. La formation se conclura par la réalisation d'un sujet de trois minutes. Une formation sur la mise en place de plateaux débats participatifs sera programmée sous peu. Ces formations sont ouvertes à toutes les personnes prêtes à s'impliquer dans la télévision participative de Trégor Vidéo.

Contact : Loïc Chapron au 02.96.15.60.60, par courriel [loic.chapron@tregor-video.asso.fr](mailto:loic.chapron@tregor-video.asso.fr) ou sur le site internet, [www.tv-tregor.com](http://www.tv-tregor.com)